

C/ - MILIEUX DE TRAVAIL ET MOTS D'ORDRE

Nous défendons les revendications des jeunes dans les syndicats, les mouvements de loisirs, les comités de Front Unique.

1° - L'entreprise et le syndicat.

a) Tous nos camarades syndicables doivent devenir de solides militants syndicalistes. Leur objectif, c'est de pénétrer dans les syndicats, d'y défendre un programme révolutionnaire, d'y regrouper les jeunes souvent écourtés par les méthodes bureaucratiques et la division des forces ouvrières. Pour nous faire connaître, pour gagner la confiance des gars, pour les entraîner, nous devons choisir des objectifs très modestes, défendre leurs revendications les plus élémentaires.

b) Selon notre force et le milieu dans lequel nous agissons, nos efforts d'organisation se porteront :

o Sur une commission de jeunes que nous créerons, si elle n'est déjà créée, et que nous ferons vivre.

o Sur un groupe de loisirs (A.J. ou autre) dans lequel, après un certain temps, quelques éléments se poseront des problèmes bien plus larges que ceux relatifs aux sports ou aux loisirs, se cristalliseront sur nos positions. Ce sera là l'embryon d'un futur groupe M.R.J.

o Sur un cercle d'études culturel ou social, dans les E.N. notamment.

Nous devons comprendre que pour une longue période encore ces formes d'organisation seront très diverses.

c) Nous ne devons pas négliger les luttes générales de la classe ouvrière : nos revendications jeunes doivent être liées à ces luttes :

- Même salaire pour tous.
- 3.000 frs pour tous
- Combattre ensemble.

C'est avec des revendications unitaires que nous entraînerons les jeunes, que nous construirons avec les militants "adultes" la nouvelle direction révolutionnaire.

d) Notre action rencontrera l'opposition des bureaucrates stalinien ou réformistes. Si nous savons organiser les jeunes, même ceux qui ne partagent pas nos idées mais qui nous approuvent sur des points bien précis, nous pouvons résister à cette opposition. Nous pourrions même la dénoncer. Nous ne devons pas négliger pour cela, d'utiliser les journaux du syndicat ou les journaux d'usine.

e) Nous ne devons pas perdre notre objectif de vue, construire le M.R.J. :

- parmi les éléments contactés, s'attachés aux plus évolués, former un noyau M.R.J. avec eux.
- nos militants ne doivent pas se contenter d'apparaître comme de bons syndicalistes, des organisateurs de loisirs, mais le M.R.J. DOIT APPARAÎTRE.
- Lutte contre la guerre du Viet-Nam
- Propagande pour les brigades de travail en Yougoslavie
- Propositions de front unique
- Sorties M.R.J.